

24Jam

Patroli KRYD Polsek Cidaun Polres Cianjur: Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jul 14, 2024 - 20:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cidaun. Patroli ini difokuskan pada pencegahan tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor)

serta gangguan kamtibmas lainnya.

Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Cep Musopa (Kanit Samapta), Aipda Kosid (Ka SPKT II), dan Aipda Lucky Pepsy (Bhabinkamtibmas) ini berlangsung pada hari Minggu, 14 Juli 2024. Patroli dilakukan secara intensif di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Kami terus berupaya melakukan pencegahan dini terhadap potensi tindak pidana kejahatan di wilayah kami. Patroli ini adalah salah satu langkah konkret yang kami lakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Aipda Cep Musopa, selaku Kanit Samapta, menambahkan bahwa dalam patroli ini pihaknya juga melakukan dialog dengan warga untuk menggali informasi dan mendengarkan keluhan masyarakat terkait keamanan di lingkungan mereka. "Kami ingin masyarakat merasa dekat dengan polisi, sehingga mereka tidak ragu untuk melaporkan setiap aktivitas mencurigakan," kata Aipda Cep Musopa.

Aipda Kosid, yang memimpin SPKT II, menyatakan bahwa kegiatan patroli akan terus ditingkatkan intensitasnya, terutama di malam hari. "Kami akan terus berpatroli, terutama di area-area yang dianggap rawan tindak kejahatan. Dengan adanya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, diharapkan bisa meminimalisir niat dan kesempatan para pelaku kejahatan," ujar Aipda Kosid.

Aipda Lucky Pepsy, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. "Kami berharap masyarakat bisa bekerja sama dengan polisi dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera jika melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan," ungkap Aipda Lucky Pepsy.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi mengapresiasi kinerja jajarannya dalam menjalankan patroli ini. "Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang terlibat dalam patroli ini. Mari kita terus bekerja sama untuk menciptakan Cianjur yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," tutur AKBP Aszhari Kurniawan.